

イマジン  
ロータリー

## 新湊ロータリークラブ週報



例会 毎週金曜日 12:30～13:30

会長 金田 光夫 幹事 越後 嘉一

No.8

## 第 2435 回「夜間情報例会」

2023 年 3 月 17 日(金)

◆点 鐘 金田光夫会長

◆ソング 「奉仕の理想」

今回は 3 月 19 日オープンの予定のレストラン SHIOSA I で夜間例会を行いました。雰囲気も良く料理も美味しかったです。



藤原会員、ご配慮ありがとうございます。

## 出席報告&lt;会員数:39名&gt;家族会員含む

出席数	本日出席率(mu 含む)	前々回修正出席率
25 名	69.44%	75.00%



## ニコニコBOX報告

中川 久しぶりに例会に出席します。

ニコ BOX 累計額 ￥573,500

## 第 2436 回 「2026-27 年度について」

2023 年 3 月 24 日(金)

◆点 鐘 金田光夫会長

◆ソング 「我等の生業」

## 出席報告&lt;会員数:39名&gt;

出席数	本日出席率(mu 含む)	前々回修正出席率
24 名	61.11%	70.34%



## ニコニコBOX報告

金田会長 3か月振りに魚釣りに行って真鯛をはじめ 5種 14 匹を釣りました。来月には釣り同好会で魚釣りをしたいと思うので参加宜しくお願ひします。

金田安 お見舞いありがとうございます。一度は死ぬかと思いましたがお蔭様で回復いたしました。これからも仲間として宜しくお願ひします。

ニコ BOX 累計額 ￥588,500

卓話 クラブフォーラム 「2026-27 年度について」

進行 牛塚会員

金田会長 新湊ロータリークラブ第 51 代目の会長として結束を固めたい。についてはクラブより地区ガバナーの排出について意見交換をしたい。

三箇会員 経過説明

2020 年に穴田クラブ戦略会議委員長のもとクラブ活性化について IDM を開催。ガバナー輩出に関する意見も数多く出た。

同年に富山第 3 グループの会長・幹事懇談会の席上で当クラブからのガバナー輩出の意志を示しました。出したいた気持ち 50%、ほかのクラブを刺激する気持ち 50 パーセント。案の定乗ってくるクラブもあった。

ガバナーを出した場合

メリット 情報が集まるのでクラブにフィードバックできる。クラブの活性化。若い会員を増強。

デメリット 人とお金

50 年の歴史があるクラブなのでこの辺でガバナー輩出はいい目標になる。

中瀬会員 入会して 26 年。新湊よりガバナーを出そうと言い続けてきました。クラブ全体で応援しないとできない。タイミングが大事、中堅と若手が一生懸命頑張りますので宜しくお願ひします。

穴田会員 50 年の歴史があるにもかかわらずまだ輩出していない。2018 年度に私がガバナー補佐をしたときパストガバナーから富山呉西地区から選んでほしいと言われた。的は高岡万葉か新湊でした。結局高岡北クラブより八塚ガバナー輩出。今回はクラブ一丸となってサポートしてほしい。

## 第 2437 回「外部卓話」

2023 年 3 月 31 日(金)

◆点 鐘 金田光夫会長

◆ソング 「奉仕の理想」

◆ゲスト 射水市教育委員会生涯学習・スポーツ課

金三津 英則氏

◆幹事報告 次回 4/7 観桜夜間例会は農村環境改善センターで 18 時 30 分より行います。

### 出席報告<会員数:39名> 家族会員含む

出席数	本日出席率(mu 含む)	前々回修正出席率
25 名	63.89%	69.44%



### ニコニコBOX報告

金田光会長 金三津様、年度末の多忙な中ようこそ新湊 RC へ。本日の卓話宜しくお願ひします。

越後嘉・中瀬・三箇・片岡

金三津さん年度末のお忙しいところ有難うござります。楽しい話期待しています。

赤江 金三津さん卓話楽しみにしています。金三津さんは私の部落の文化人です。

鴨野 8 年間の交際の末長男が入籍しました。私達の常識 結納・結婚式をすっとばしました。そんな時代なのでしょうか?

ニコ BOX 累計額 ￥610,500

### 卓話「放生津・新湊地域のあゆみ」

射水市教育委員会生涯学習・スポーツ課

金三津 英則氏



### 放生津・新湊地域の歴史

時代	年	出来事
奈良・平安時代	1127	万葉集に奈良の地名が詠まれる。六度寺に日吉神人が現れる
鎌倉時代	1212	放生津が日本海交易を担う港湾都市へ発展。越中守護所(放生津城)が置かれる。放生津の地名が現れる。
室町時代	1493	放生津に越中幕府が置かれる。神保氏は拠点を富山城へ移す。
	1520	神保慶宗討死。政治都市としての放生津終焉。
安土桃山時代	1576	上杉謙信、放生津を十勝市とする。
江戸時代	1697	放生津が加賀藩の在郷町となる。

		加賀藩による大阪廻米が盛んとなり弁財天(北前船)による廻船業が発展する。曳山の建造と祭礼への参加を通して放生津地域が形成される。(放生津町・放生津新町・長徳寺村・荒屋村・法土寺村・三日曾根村・四日曾根村)
明治時代	1871	放生津・六渡寺・伏木が合併し新湊町が誕生。 南嶋間作が汽船「奈良浦丸」を購入し、国内初となる大陸との定期貨物航路を開設。
大正から現代	1912 1933 1951 1968 1992 2005	伏木港竣工。新庄川の堀削工事完了。 富山～新湊～高岡が鉄道で結ばれる。 臨海部に企業が進出し、工業地域を形成。 高岡市から分離独立し、新湊市が誕生。 富山新港開港 海王丸パーク完成 新湊市・小杉・大門・大島・下村が合併し射水市が誕生

時代とともに姿・形・役割を変えながら「港町」として現在まで継承されている。

「景観 10 年 風景 100 年 風土 1000 年」と言いますが、100 年後の放生津・新湊地域はどうなっている?

### 放生津・新湊地域の成り立ち

#### 現在と大きく異なる中世(鎌倉～安土桃山時代)の地形



## 第 2438 回 「観桜夜間例会」

2023 年 4 月 7 日(金)

◆点 鐘 金田光夫会長

◆ソング 「奉仕の理想」

今年は桜の開花が早く、桜なしの観桜例会でした。

### 出席報告<会員数:39名>

出席数	本日出席率(mu 含む)	前々回修正出席率
20 名	61.11%	70.34%

◆幹事報告 4 月 20 日(木)に太閤山カントリーでゴルフコンペを開催します。奮ってご参加下さい。